



# Devenir un élève engagé !

publié le 27/09/2017

Semaine de la démocratie scolaire : du 2 au 10 octobre 2017

**Devenir un élève engagé** : c'est possible en participant activement à la semaine de la démocratie scolaire. Depuis le début de la semaine, les élèves qui le souhaitent peuvent se présenter aux différentes élections en remplissant des actes de candidature.

S'engager pour ma classe, pour mon collège ! Faire des projets, participer au bon climat scolaire qui règne dans mon collège : c'est maintenant !

Pour rappel :

- \* Élections des délégués de classe en salle 22 du 02 au 06 octobre
- \* Élections des représentants des élèves au Conseil d'administration le 10 octobre à 13h30
- \* Élections des délégués élèves au Conseil de la Vie Collégienne (CVC) le 9 octobre entre 12h30 et 14h30 au patio.

## Document joint

 [delegue\\_de\\_classe\\_fiche\\_info](#) (Word de 46.5 ko)